## Neues aus der Jugendarbeit

## Neugestaltung Begegnungszone

Nach einer intensiven Planungsphase konnte die Jugendarbeit Anfangs Mai 2017 den Spatenstich setzen. Bis Mitte Juni haben viele engagierte Jugendliche sensationelle Arbeit geleistet. Einige wollten nur einmal kurz ausprobieren, wie sich handwerkliche Arbeit anfühlt und einen kleinen Beitrag zum Gesamtprojekt leisten, andere arbeiteten an fast allen Tagen und gestalteten das Projekt prägend mit. Für das grosse Engagement und die zum Teil anstrengende körperliche Arbeit wurden sie mit gemeinsamen Mittagessen belohnt.

Die direkten Nachbarn wurden im Vorfeld über die bevorstehenden Arbeiten informiert. Sie zeigten sich sehr interessiert und schauten mehrmals vorbei, um den Fortschritt zu besichtigen. Die fleissigen Jugendlichen weckten auch bei Fassanten Interesse, die häufig am Gartenzaun stehen blieben, sich nach dem Projekt erkundigten und ihr Lob über die tolle Arbeit aussprachen.

Das Resultat der bisherigen Arbeiten ist eine fünf Quadratmeter grosse gepflasterte und gemauerte Arena als Zentrum der neuen Begegnungszone. Hier kann bei Bedarf eine Feuerschale aufgestellt werden. Die Fläche wird circa zur Hälfte von einer abgestuften Mauer aus Algonistein abgeschlossen. Diese dient als Sitzgelegenheit um sich gesellig im Halbkreis niederlassen zu können. Es wurden qualitativ hochwertige Baumaterialien verarbeitet und diese nach aufwändigen Recherchen und Beratung durch Profis so verbaut, dass ein sicheres und möglichst beständiges Projekt daraus resultierte. Die neue Begegnungszone hat bereits die erste Feuerprobe bestanden und ist bei den Jugendlichen auf viel Anklang gestossen. Im weiteren Verlauf werden Büsche sowie ein Kunstprojekt folgen, welches mit den Jugendlichen zusammen umgesetzt wird, zu einer rücksichtvollen Nutzung des Gartens animieren und für Themen wie Littering und Lärm sensibilisieren soll.

## Street Soccer

Ende Juli veranstaltete die Jugendarbeit ihr jährliches Strassenfussballturnier auf dem Sportplatz des Schulhauses Rossacker. Viele hilfsbereite Jugendliche halfen beim Aufund Abbau des Spielfeldes sowie beim Betrieb des Verpflegungsstandes für kostenlose Erfrischungen und Stärkungen mit. Obwohl im Vorfeld viel Werbung auch bei Mädchen gemacht wurde, fanden sich bedauerlicherweise nur männliche Spieler ein. So traten zwei Mannschaften der Mittelstufe und zwei der Oberstufe in ihrer jeweiligen Alterskategorie in mehreren Partien gegen einander an. Die Jugendlichen waren sehr motiviert und selbst die hohen Temperaturen taten der allgemein guten Stimmung keinen Abbruch. Trotz hoher Ambitionen, zu gewinnen, wurde fair gespielt und der Nachmittag verlief ohne Zwischenfälle. Am Samstag, 30.09.2017 haben die beiden Gewinnerteams

dann Gelegenheit, in Rafz gegen die Sieger anderer Gemeinden anzutreten und sich für die kantonale Endausscheidung zu qualifizieren.

## **Neue Homepage**

Die Jugendarbeit Niederhasli/Niederglatt präsentiert stolz ihre neue Homepage. Hier finden sowohl Jugendliche als auch ihre Eltern aktuelle Informationen zur Jugendarbeit. Seien es Informationen zum Konzept der Jugendarbeit, eine Übersicht über die gesamten verfügbaren Angebote, in einem Kalender ersichtliche, bevorstehende Events oder vergangene Zeitungsberichte. Zudem können interessierte Personen eine App für ihr Smartphone herunterladen, über welche die wichtigsten Informationen und Veranstaltungen der Jugendarbeit schnell und einfach abrufbar sind.

Die Homepage lautet: www.jugendarbeit-nhng.ch